

**Mitteilung der Universität Freiburg nach § 28 Abs. 4 Universitätsgesetz;**

**hier: Umbenennung der Forschungsgruppe Psychophysiologie in  
Abteilung Biologische und Differenzielle Psychologie**

Der Senat hat in seiner Sitzung am 27. Oktober 2004 die Umbenennung der Forschungsgruppe Psychophysiologie in „Abteilung Biologische und Differenzielle Psychologie“ gemäß § 28 Abs. 1 UG beschlossen.

Der Universitätsbeirat hat der vom Senat beschlossenen Umbenennung in „Abteilung Biologische und Differenzielle Psychologie“ in seiner Sitzung am 06. Dezember 2004 zugestimmt.

Die Umbenennung der Forschungsgruppe Psychophysiologie in „Abteilung Biologische und Differenzielle Psychologie“ am Institut für Psychologie, Wirtschafts- und Verhaltenswissenschaftliche Fakultät, wurde gemäß § 28 Abs. 4 letzter Satz Universitätsgesetz dem Ministerium angezeigt.

gez.

Professor Dr. Dres. h.c. Wolfgang Jäger  
Rektor